

Anne und Linda erkunden den Kinder- und Teenstreff KEZZ

Am 24. April, mitten in den NRW-Osterferien und bevor der offizielle Betrieb im KEZZ startet, haben sich Bereichsleiterin Selda Ilter-Sirin und Einrichtungsleiterin Kim Bernhardt Zeit für Anne Hausen und Linda Vollberg genommen, um den Mandat Jubiläums-Tag am 22. Mai konkret zu konzipieren und einen möglichst gewinnbringenden Tag für die Kinder, die Einrichtung und die erwachsenen Beteiligten zu planen.

Die Angebote des Treffpunkts KEZZ richten sich grundsätzlich an Kinder unterschiedlicher Herkunft im Alter zwischen 6 und 13 Jahren in der Dortmunder Nordstadt. In Form einer offenen Kinder- und Jugendbetreuung stehen den Kindern rund 150m² Wohnfläche, samt Küche, Tanzraum, Hausaufgabenraum und Kicker ebenso wie ein großes Außenareal zur Verfügung, das Anne und Linda erkundeten, um das richtige Programm zusammen zu schnüren.

Hier ein Blick hinter die Kulissen:



Seien Sie gespannt auf folgende Aktionen ... und viele Dinge mehr...

- o Mandat Masken-Bastel-Aktion
- o Hochbeete im Vorgarten mit frischen Kräutern für den Mittagstisch bepflanzen
- o Im Tanz- und Tobe-Raum Spiegel anbringen für eine professionelle Tanz-Performance der kleinen Künstler

Wer dabei sein möchte und ebenso am 22. Mai im KEZZ aktiv unterstützen will, meldet sich gerne direkt bei Anne Hausen (anne.hausen@mandat.de), um weitere Informationen zu erhalten. Mehr – auch zu unserem Spendenaufruf – lesen Sie in diesem Mandat Growthletter® auf Seite 11.

